

Wir leben in einer Zeit mit vielgestaltigen Problemen, Einflüssen und Veränderungen. Diese können die Gesundheit beeinträchtigen und allenfalls Krankheiten auslösen.

Umwelt-Toxikologie (inkl. möglicher Belastungen durch E-Smog), Unverträglichkeiten, Störungen im Bereich des Mikrobioms, Mängel im Bereich der Mikronährstoffe, Störungen der Zellkraftwerke sind Themenbereiche die gerade bei chronischen Krankheiten immer wieder zu diskutieren sind.

Leider sind viele dieser Bereiche nicht über das Krankenversicherungsgesetz (KVG) in der Schweiz abgedeckt, so dass Behandlungen und Beratungen nicht über die Krankenkasse abrechenbar sind.

Wenn Sie hier eine umfassende, fachlich hochqualifizierte Beratung und allenfalls Therapie wünschen bieten wir neu die Option einer Privatsprechstunde an. Diese Beratung deckt alle Bereiche außerhalb des Gültigkeitsbereiches des KVG ab und muss daher privat bezahlt werden.

Wir haben für diesen Zweck gewisse Zeitressourcen freigestellt die Sie auf Wunsch im Ambulatorium buchen können.

Die Privatsprechstunde ist mit längeren, beliebig wünschbaren Planzeiten hinterlegt, daher steht wesentlich mehr Zeit für ein Gespräch zur Verfügung. Sie findet in einem getrennten Zeitraum zu den allgemeinen Sprechstunden statt, daher verringern sich unvermeidliche Wartezeiten.

Für weitere Auskünfte steht das Team des Ambulatoriums der Paramed gerne zur Verfügung.

Dipl. Ärztin Céline Balsiger

